

錦江町地区公民館連絡協議会だより

城元地区公民館の活動紹介

今年度は城元地区公民館子ども育成会の事業の一環として、7月29日(日)午前8時からふれあいセンターで花壇づくりを開催し、花苗6種類120本を子ども達が中心になつてきれいに植え、周辺がとても明るくなりました。

水やりも1週間交代で各自自治会が担当し、現在も生き生きときれいな花が咲いております。



また、午前9時から町中公民館体育館において子ども球技大会を開催し、100名近くの参加を頂き、わなげ、ピンボウリング、ドッジビーの3種目を行い、各種目とも大変盛り上がりしました。

また、10月7日(日)に開催された町民体育大会の応援合戦においては、5年連続で最優秀賞に輝くことができました。現在の城元応援団は、平成20年に結成し、今年も大会の2週間前から1日2時間城元研修館でミッチリ練習をし、その成果が発揮されました。

今年の団員は14名で、年齢構成は28歳から49歳までと

なっておりますが、今年はスポーツ少年団のサッカー県大会のため参加できなかった5名を加えると来年はさらに活躍が期待されます。団員も随時募集中です。よろしくお願いいたします。

花瀬地区公民館の活動紹介

花瀬地区公民館は、原沢・池野・瀬戸口・猪鹿倉・鳥淵の5つの自治会で構成されています。現在の世帯数は149世帯で、町内10地区の公民館の中でも少ない地区公民館の一つです。

花瀬地区には県立自然公園に指定されている「花瀬自然公園」があります。花瀬地区公民館の様々な活動は、花瀬自然公園を中心に行っております。

スポーツ行事としては、5月に「グラウンドゴルフ大会」があり、地区民総出で子どもからお年寄りまで一体となり、爽やかな汗を流します。伝統行事としては、9月の「十五夜まつり」や、2月の「鬼火焚き」があり、十五夜綱引きのキャ練りや、鬼火焚きの櫓の組み方などは、親から子ども達へと伝統を継承しています。

今年も、8月11日から12日にかけて、花瀬川石畳を舞台に第4回やまんなか音楽会が行われました。今回は、花瀬地区公民館でも会合を重ね、子ども育成部による和紙を

使った竹灯籠や、おせんし(大人達)によるジャンボ灯籠(二間幅)を制作してイベントを彩ることが出来ました。また、フードコーナーでは、花瀬地区の安心安全な新鮮野菜をより効果的に販売する目的で、耕運機による「花瀬ジイの耕運機無人市」を行い、各家庭の菜園等から持ち寄った野菜類を販売いたしました。

これからも、少しずつではありますがありますが、花瀬地区公民館としても「やまんなか音楽会」を盛り上げていきたいです。そして、竹灯籠の灯りのように「恩送り」の輪が広がって、いけば素晴らしいと思います。

